

COMMUNIQUÉ

Derrière les résultats annoncés pour les élections professionnelles à la mairie d'Aulnay-sous-Bois et les clameurs de triomphe de certains syndicats, l'analyse nous permet aujourd'hui avec le recul nécessaire de rétablir la vérité : Certes **FO** est arrivée en tête du scrutin mais comparativement avec les dernières élections de 2018,

- FO enregistre un net recul et perd exactement 137 voix et 1 siège, en passant de 6 à 5 sièges.
- la CFTC a perdu 1 voix, et conserve 3 sièges.
- la CGT a perdu 47 voix mais conserve son siège.
- Seule la CFDT a progressé : + 104 voix, elle obtient 1 siège, en capitalisant le travail entrepris depuis 4 ans.

Malheureusement d'autres profitent de notre travail.

D'autres révélations vous seront communiquées. À suivre...